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C06
众议

今日烟台

热热帖帖
隔胶东在线网友bubu606更改“公墓”站名

不能怕麻烦
隔曲征

到年关了

你的目标实现了吗

QQ群：110841928

据报道，烟台市45路公交线

上，有个叫做“永安公墓”的站点，

许多在此处下车的乘客感到非常

雷人，心中很是不爽。

仔细分析，“公墓到了，请您

下车”，是一句非人性化语言。白

天还好说，如果车辆是在夜间行

驶，下车的人倘若不多，再加上周

围十分荒凉，此时再有北风呼啸，

对于女同志来说，本来就已经够

紧张的了，此时此刻，再来一句

“公墓到了，请下车”，势必让她们

毛骨悚然，浑身打颤。

再说，附近居民在向亲友们

介绍下车站牌时，“公墓”站牌也

实在不雅，令人尴尬。对于一个城

市来讲，细节很重要，存在“公墓”

这个站名，最起码说明一些细节

还没有处理好。

尽管更改站名有些麻烦，比

如公交线路图要重新印制和张

贴，公交车报站器要重新录制等，

但是，为了讲究城市细节，公交部

门不能怕麻烦。

1984年烟台与大连、天津、

秦皇岛、青岛、连云港六市一起
被列为中国北方的沿海开发城
市，二十多年来，经济水平和社
会事业有较大发展。笔者有幸
在除连云港外的其它五个城市
呆过，有关城市发展规划，切身
体会后，提出一些建议，供城市
规划部门参考。

烟台设有六区，莱山区、

高新区与牟平区组成东城区，

芝罘区组成中心区，开发区与
福山区组成西城区，但是烟台
的三大板块定位不明显。

鉴于和其他沿海城市的
对比，笔者提出以下建议。一、

建议东城区以文化、教育、高
科技为主，西城区以高科技、

工业为主，中心区以中央商务
区为主。二、扩大中心区中央

商务区范围，将现状扩大到南
山以北，西炮台以东，蓝烟铁
路以南，金沟寨以西。三、盘活
中心区商业，培植芝罘区郊区

商业中心。可以借鉴学习福山
区，福山区规划并实施了三处
商业中心，配套了银行，医院
等生活所需。芝罘区在全区如

世回尧、黄务、幸福、只楚、凤
凰台等地引入区级商贸区，配

备生活区建设。四、确立东部
城区板块发展中心轴或中心
带，建议由观海路到牟平区为
东城中心轴。五、发展南部新
城次中心，将卧龙经济园区辖
区独立，实行街道办事处合署
管理，在世回尧，黄务，卧龙辖
区沿青年南路，通世南路发展
区级商贸区，使南部新城真正
成为次中心区。六、芝罘岛、幸
福东部、凤凰台路、只楚东北
部规划大型商住区，形成中心
区外围功能拓展区，芝罘区西
部则与开发区福山区接轨，为
西城区辐射地带，发展工业化
城区。

发帖：

@Jeep★c：

一转眼，2010年马上就要

过去了，还记得年初和自己

的约定吗？有没有完成？我今
年的目标是存六万块钱，现
在存了五万。

跟帖：

@飞翔的鳄鱼：

我今年要买房结婚的，

房子买了，可是婚没结啊。

@烟果：

我没定目标，明年才有。

@ka86kou：

可别说了，又要写总结

又要写计划的。

@abu999：

我今年的任务是1000万

元销售额，完成了不到20%。

@applelcm：

我的目标：年底把自己

解决掉。换个相机，这个正在

筹划中，指日可待了。

@yayahe：

房子没买成，对象也快

黄了。

@快乐钥匙：

我的目标是找个人陪我

过下一个新年，结果没找到。

@西域石头：

目标完成，明年买车。

@我家SEVEN：

今年刚毕业，找个好工

作，目标已完成。期待明年有

更大的发展。

整理 本报记者 魏衍艳

征稿启事
“奇山所”是本报新开的面向

烟台市民的评论专版，说咱烟台

百姓的事，拉咱烟台百姓的理，是

百姓发言的舞台，网友评说的天

地。来稿邮件地址：q lwbq s s@

163 .com，见报即付稿酬。同时，为

联系读者，开门办报，开通QQ群：

110841928，期待广大有兴趣的读

者和作者加入。 更多详见齐鲁晚报报网互动论坛 http：//bbs.qlwb.com.cn/

格微评论

新闻：12月7日，广州市民周先生将10万现金刚存进账户1分钟，客户和银行卡仍在柜台旁，

存款却被全额转入另一个陌生账户。5分钟之后，10万元再被二次分拆，悉数分拆进另外4个账

户。(广州日报 12月23日)

微评：10万元积蓄在眼皮底下“瞬间转移”。

新闻：有网帖贴出三张深圳市住宅租赁管理服务中心部分员工的工资统计表：工资才千元，

但每月津贴30000元、过节费35000元……再加上“其他”津补贴，年收入最高可达68万。(重庆商
报 12月23日)

微评：对他们来说，房价太低了。

新闻：近来，火锅含违规添加剂问题炒得火热，中烹协回应称纯属谣传，知名火锅店100%合

格。网友称这是“老子给儿子辟谣”。有网友还“人肉”出了中烹协的一份收费名单，而协会负责

人另一身份是火锅店老板。(扬子晚报 12月23日)

微评：知名火锅店100%合格，不知名的呢？最后被涮的还是消费者。

新闻：1987年，云南四名村民因杀人嫌疑被羁押，接下来的8年里，4人一直被关在看守所，1994年

4人被以“取保候审”的名义释放，23年过去了，4人仍未被定罪。近8年的关押，让4人几乎家破人亡。

警方：案称件一日不破，他们的嫌疑就一日未排除，一日不能谈赔偿。（新华网 12月23日）

微评：这个是否可申请吉尼斯世界纪录？

让我们的城市更美好


